



ISSN: 1693-7961

Buletin Teknik Litkayasa Sumber Daya dan Penangkapan

**Pusat Riset Perikanan Tangkap
Badan Riset Kelautan dan Perikanan
Departemen Kelautan dan Perikanan**

Volume 3, Tahun 2005

KATA PENGANTAR

Kerja keras, ketekunan, dan kerja sama merupakan kunci keberhasilan dalam menyelesaikan suatu pekerjaan. Terbitnya Buletin Teknik Litkayasa Sumber Daya dan Penangkapan Volume 3 Tahun 2005, merupakan bukti adanya kerja sama yang baik antara peneliti dengan teknisi dan teknisi dengan redaksi. Juga munculnya beberapa tulisan litkayasa dari Balai Riset Perikanan Perairan Umum telah menambah wawasan baru Buletin kita yang pada volume sebelumnya belum ada.

Makalah yang disajikan pada terbitan kali ini terdiri atas 10 judul yang mengulas berbagai teknik penangkapan ikan dan udang di sungai dan di laut dengan alat tangkap yang spesifik, teknik pemeriksaan isi usus, dan teknik penandaan (tagging) ikan di waduk. Semoga informasi yang disajikan dapat berguna bagi para praktisi dan teknisi lain serta dapat menambah pengetahuan di bidang perikanan.

Selamat membaca!.

Redaksi

DAFTAR ISI

	Halaman
KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
Teknik Penangkapan Anak Ikan Botia (<i>Botia macracanthus</i>) Memakai Tabung Bambu di Danau Arang-Arang, Propinsi Jambi <i>Oleh : Syamsul Bahri</i>	1 – 3
Teknik Penangkapan Ikan Sidat (<i>Anguilla spp.</i>) di Sungai Ketahun Propinsi Bengkulu <i>Oleh : Syamsul Bahri</i>	5 – 7
Teknik Penangkapan Ikan Botia (<i>Botia macracanthus</i>) Memakai Alat Tabung Bambu di Sungai Musi Sumatera Selatan <i>Oleh : Burnawi</i>	9 – 11
Teknik Pemeriksaan Isi Usus Ikan Patin dari Sungai Musi Sumatera Selatan <i>Oleh : Burnawi</i>	13 – 14
Teknik Penangkapan Udang Galah (<i>Macrobrachium rosenbergii</i>) di Perairan Sungai Musi Bagian Hilir Sum-Sel <i>Oleh : Syamsul Bahri</i>	15 – 17
Teknik Penangkapan Ikan Bilih (<i>Mystacoleucus padangensis</i>) Memakai “Alahan” di Danau Singkarak, Sumatera Barat <i>Oleh : Sukamto dan Soleh Romdon</i>	19 – 22
Teknik Penandaan Ikan di Waduk Wonogiri dan Wadas Lintang Jawa Tengah <i>Oleh : Soleh Romdon, Sukamto dan Undang Sukandi</i>	23 – 25
Teknik Penangkapan dan Hasil Tangkapan Pukat Apung Teri di Perairan Selat Malaka <i>Oleh : Sawon</i>	27 – 31
Karakteristik Jaring Lempara Dasar yang Dioperasikan di Perairan Selat Malaka <i>Oleh : Sawon, M. Rizal dan Suwardi</i>	33 – 37
Teknik Penangkapan dan Pengoperasian Alat Pukat Cincin untuk Menangkap Ikan Pelagis Kecil di Perairan Pantai Utara Jawa <i>Oleh : Sawon, Nardi H.E, M. Rizal dan Suwardi</i>	39 – 43